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        CRA on Canada.ca
 
The Canada Revenue Agency's web content was successfully migrated to Canada.ca in July 2017. CRA is the theme lead for Taxes on Canada.ca. The majority of the CRA's content is found under the Taxes theme. The remaining content can be found on:
 
	CRA's institutional profile (for corporate information);
	Open Government (for proactive disclosure content); or
	One of our theme partner's pages (Benefits, Money and finances, Business and industry, or Jobs and the workplace).

 
Please visit the new Canada Revenue Agency section on Canada.ca. 

    






                

            
                
                    
    

    
        L'ARC sur Canada.ca

La migration du contenu Web de l'Agence du revenu du Canada vers le site Canada.ca a été réalisée en juillet 2017. L'ARC est responsable du thème Impôts sur Canada.ca.

 La majorité du contenu de l'ARC se trouve sous le thème Impôts. Le reste du contenu se trouve aux endroits suivants :

	Profil institutionnel de l'ARC (pour les renseignements d'entreprise);
	Gouvernement ouvert (contenu sur la divulgation proactive);
	Pages de l'un de nos partenaires de thème (prestations, argent et finances, entreprises et industrie, ou emplois et milieu de travail).


Veuillez visiter la nouvelle section de l'Agence du revenu du Canada sur Canada.ca.
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